

Spangdahlem AB, Germany
Unmanned Aircraft System (UAS) Operation Request Form
Antrag zur Nutzung einer Drohne (UAS)

Requests to conduct Unmanned Aircraft Systems (UAS) operations within 1.5km of the Spangdahlem Air Base perimeter fence must be submitted to the Airfield Operations Flight no later than 30 days prior to the proposed activity. For official operations occurring on the installation, requests must be submitted at least 24 hours in advance.
Please submit the completed form to: 52oss.osam@us.af.mil.

Anträge für den Betrieb unbemannter Flugsysteme (UAS) innerhalb von 1,5 km Entfernung vom Zaun des Luftwaffenstützpunkts Spangdahlem müssen spätestens 30 Tage vor dem geplanten Einsatz beim Flugplatzbetriebsamt eingereicht werden. Für offizielle Einsätze auf dem Stützpunktgelände müssen Anträge mindestens 24 Stunden im Voraus gestellt werden. Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular an: 52oss.osam@us.af.mil.

1. Official request (date),
Tag der Aktion:

**2. Location of Operating Area
(Coordinates for Official req,
N/E),**
*Angabe zum Aktionsbereich
(Längen- und Breitengrade/
Koordinaten, N/E):*

Es werden nur Angaben in Koordinaten N/E akzeptiert. Alle anderen Formate wie EPG, Google Earth etc. etc. werden grundsätzlich weder bearbeitet noch zur Genehmigung weitergeleitet.

Only information in N/E coordinates are permitted and accepted. All other Formats e.g. EPG, Google Earth, etc. will neither be processed nor forwarded for approval.

**3. Highest Requested Altitude
(official),**
Größte beantragte Flughöhe:

**4. Number of Models
and Operators,**
*Anzahl der Modelle
und Betreiber:*

example; DJI Mavic Mini, 2 Operators

**5. EU UAS Registration
Number, Registrierungsnummer
& Drone's Serial Number,**
Seriennummer der Drohne

6. POC Name,
Name des Ansprechpartners:

7. POC Phone Number,
Telefonnr. des Ansprechpartners:

Continued next page / Fortsetzung auf der folgenden Seite

8. POC Email

Address,

*Email-Adresse des
Ansprechpartners:*

**9. Lost Link/Line of Sight
Procedures (plan if contact islost).**

**Contact ATC-TWR at DSN 452-
7218, Comm: +49-6565-61-7218
AND AMOPS at DSN: 452-6633,
Comm: +49-6565-61- 6633,**

*Maßnahmen bei Verlust der
Kopplung bzw. Der
Sichtverbindung (Verfahren
bei Kontaktverlust).*

*Umgehend kontaktieren von
ATC-TWR via Tel.: +49-
6565-61-7218 UND AMOPS
via Tel.: +49-656561-6633*

9. Purpose of Operation,

Zweck der Aktion/des Fluges:

Please read and be aware of the following:

Bitte lesen und beachten Sie das Folgende:

Immediately prior to and after flight you MUST contact ATC-TOWER at 06565 61 7218 AND Security Forces at 06565 61 6666

Unmittelbar vor und nach dem Flug MÜSSEN Sie die Flugaufsicht unter der Telefonnummer 06565-61-7218 UND Security Forces unter der Telefonnummer 06565-61-6666 kontaktieren

Manned aircraft operations will ALWAYS take priority over UAS operations.

Bemannte Flugeinsätze haben IMMER Vorrang vor Einsätzen mit unbemannten Fluggeräten

UAS operations will not be conducted over people or property or in a manner that could endanger people, other aircraft or property.

Einsätze von unbemannten Fluggeräten sollen nicht über Personen und bebauten Grundstücken durchgeführt werden oder auf eine Art, die Personen, andere Flugzeuge oder bebaute Grundstücke gefährdet.

Flying over or within 100m of Spangdahlem Air Base is STRICTLY PROHIBITED.

*Das Überfliegen oder das Fliegen im Umkreis von **100m** zum Luftwaffenstützpunkt Spangdahlem ist STRENG VERBOTEN.*

Continued next page / Fortsetzung auf der folgenden Seite

Entering your name below states that you understand and will adhere to UAS regulations at Spangdahlem Air Base.

Mit Ihrer Unterschrift bestätigen Sie, dass Sie die o.g. Anweisungen bzgl. unbemannter Flugsysteme über und um den Flugplatz Spangdahlem verstanden haben und befolgen werden.

This form is a request only and will be evaluated by the appropriate airfield authority; submission does not guarantee approval/concurrence of your operation.

Dieses Formular ist lediglich ein Antrag und wird von der zuständigen Dienststelle auf dem Flugplatz bewertet. Die Antragstellung selbst garantiert noch keine Genehmigung/Zustimmung zu Ihrem Flugeinsatz.

ON-BASE requesters can request up to 7 days of drone operations per request. OFF-BASE requesters can request up to 90 days per request, depending on the operating distance from base (within 1.5km or outside 1.5km from Base perimeter). The approval authority (Airfield Operations Flight) can extend or restrict the time window on a case-by-case basis.

Antragsteller des Flugplatzes Spangdahlem können bis maximal 7 Tage pro Antrag beantragen.

Antragsteller außerhalb des Flugplatzes Spangdahlem können bis maximal 90 Tage pro Antrag beantragen. Dies ist abhängig von der Distanz zum Flugplatz Spangdahlem (innerhalb 1.5km oder außerhalb 1.5km von der Flugplatz-Außengrenze). Die genehmigende Stelle (Airfield Operations Flight) des Flugplatzes Spangdahlem kann, von Fall zu Fall, individuell, das zeitliche Fenster verlängern oder einschränken.

Signature/Unterschrift: Requester/Antragsteller

Today's Date: Datum:

Signature: 52 OSS Approving Official

Today's Date: Datum:

Once complete, Airfield Management will send complete, signed requests to 52 SFS sUAS Program Manager for filing at carson.ruocco@us.af.mil, keith.collier.2@us.af.mil and 52FW.PA.OFFICE@us.af.mil.